

# LABBEVILLE

**B.I.M. N° 29**

**Bulletin d'Informations Municipales**

## *Le mot du Maire*

Voici venue la fin 2006 marquée par la douceur du temps, bien que Noël approche. Comme chaque année, les labbevillois ont décoré leur maison pour revêtir le village d'un air de fête, en attendant le Père Noël et nous les en remercions.

Avec son immuable costume rouge, son éternelle barbe blanche, son traîneau et ses rennes, le Père Noël sera cette année encore le plus grand magicien du monde pour le plus grand plaisir de tous.

Pour nous, le travail continue en cette période festive :

- le dossier de l'assainissement avance : voir le communiqué du Syndicat d'Assainissement Autonome dans ce bulletin ;
- il en est de même pour les travaux du 25 Grande Rue : leur achèvement est prévu courant avril, sauf imprévu ;
- le dossier relatif à la sécurité routière a été déposé auprès de la D.D.E. pour une réalisation des travaux en 2007.

Les membres du C.C.A.S. se sont récemment réunis pour préparer le Noël des anciens : un colis leur sera distribué le samedi 23 décembre. Notre but est de leur manifester de l'attention afin qu'ils ne se sentent pas oubliés ; c'est aussi, en leur rendant visite, un moment de partage et l'occasion d'un échange entre générations.



Mairie de Labbeville – 1 Grande Rue – 95690 LABBEVILLE  
Tél : 01.34.70.60.15 / Fax : 01.30.34.71.17 / E-mail : [mairie@labbeville.fr](mailto:mairie@labbeville.fr)

Les activités du Foyer Rural ont permis encore cette année d'attirer dans notre village un nombreux public : exposition artistique, brocante, fête du patrimoine et récemment, marché de Noël. C'est à Strasbourg que nous devons cette tradition depuis 1570, avec son fameux marché de Noël. Celui-ci a fait école et plusieurs des villages alentour ont organisé leur propre marché. Petites manifestations, certes, mais qui animent nos villages.

Nous tenons à remercier tous les bénévoles qui font vivre le village, ainsi que les personnes qui consacrent du temps à l'église : remise en état de la sacristie et d'une partie du plancher de l'église, préparation pour la messe de Noël qui a lieu cette année dans l'église Saint-Martin de Labbeville.

Nous vous souhaitons à tous de passer d'excellentes fêtes de fin d'année et vous proposons de vous retrouver au Foyer Rural le samedi 13 janvier 2007 à 17 heures pour partager la galette des rois. Ce sera aussi l'occasion de remercier Robert Noël, notre ancien garde champêtre, qui après de nombreuses années au service de la commune a pris une retraite bien méritée. L'entretien de notre commune est désormais confié à Monsieur Leclere dont vous pourrez faire la connaissance ce jour-là.

Bonne fin d'année 2006 et Joyeux Noël.

*Lyne RENARD*

## COLIS DES ANCIENS

Nous tenons à vous informer que le colis des anciens s'adresse à toute personne âgée de 70 ans et plus. C'est grâce à la liste électorale que nous pouvons recenser les labbevillois de cet âge.

Les personnes qui à notre grand regret n'ont pas été inscrites sur notre liste, sont invitées à venir se faire connaître à la mairie, afin que personne ne soit oublié.



# DOSSIER ASSAINISSEMENT

Au cours de l'Enquête Publique concernant le Plan Local Urbain et la révision du Schéma d'Assainissement, un questionnaire au sujet de l'évolution de l'assainissement s'est manifesté. Pour y répondre, nous vous communiquons donc le point fait par le Syndicat Intercommunal d'Assainissement Autonome sis 14 rue du Heulme – 95640 MARINES – Tél . 01.30.39.65.31

## **1. Assainissement autonome**

### **COMMUNICATION DU SYNDICAT :**

Suite au zonage d'assainissement, approuvé en 2001, la commune de Labbeville a lancé les études à la parcelle en 2002 afin de déterminer avec précision les réhabilitations à effectuer sur les dispositifs d'assainissement non collectif.

En 2004, la commune adhère au syndicat afin de lui confier les compétences en matière d'assainissement non collectif. Le syndicat qui est alors associé aux études à la parcelle reprend ce dossier en 2005 (avec le bureau d'études chargé du dossier) en vue de le constituer au mieux selon les exigences des financeurs et de la Préfecture du Val d'Oise.

En effet, le financement des travaux relatifs à l'assainissement non collectif ne peut s'envisager que suite à une procédure de déclaration d'intérêt général suivie par la Préfecture. La commune et le syndicat vont prochainement finaliser le dossier pour le présenter au début de l'année 2007 à la Préfecture. Cette lourde procédure exige que le Préfet se prononce ensuite sur l'intérêt général de la procédure après avoir diligenté une enquête publique. Le syndicat pourra alors consulter les particuliers volontaires pour les travaux et lancer la consultation des entreprises suivant le code des marchés publics. Les devis des entreprises constitueront la demande de subvention auprès des financeurs.

## **2. Assainissement collectif**

Le Conseil municipal a décidé de lancer la procédure d'appel d'offres pour le marché de maîtrise d'œuvre pour la réalisation d'une station d'épuration de 440 Equivalent Habitant - unité de traitement de style rustique (type filtre à sable planté de roseaux ou tranchées d'épandage). Les eaux usées de 121 habitations pourront ainsi être traitées.

Le montant estimatif des travaux est de 690 000 € H.T. (station et réseaux).

Le site prévu, est situé à la sortie du village en direction de Nesles la Vallée par la D 64. La surface à acquérir sera d'environ 4 000 m<sup>2</sup>. Le double sera prévu pour un agrandissement ultérieur permettant le raccordement éventuel de toutes les habitations.

L'intégration de la station, en raison de la qualité du site, sera bien évidemment traitée avec le plus grand soin, en liaison avec le P.N.R. ainsi que l'implantation par rapport aux habitations proches pour éviter toute nuisance.

Les demandes de subvention auprès des financeurs – Agence de l'eau, Conseil Général, Conseil Régional sont envoyées. Il ne reste plus qu'à espérer une réponse rapide pour enclencher le processus.

## DOSSIER SECURITE

Deux demandes de travaux de mise en sécurité ont été déposées auprès de la Direction Départementale de l'Équipement de Marines :

Le Hameau du Grand Biard et la RD 64 en venant de Vallangoujard.

Le dossier concernant le Grand Biard est déposé au programme de l'année 2007 à la Direction de la Gestion de Domaine Routier du Conseil Général, en attente d'une réponse.

Quant à la RD 64, le levé topographique a été effectué mais ce projet ayant été jugé moins urgent par la D.D.E., il est reporté à l'année suivante.

## R.P.I. Labbeville-Frouville-Hédouville

Le premier Conseil d'école s'est tenu le 16 novembre à Hédouville.

Les effectifs du R.P.I. sont les suivants :

- Labbeville : 11 petits et 14 moyens – Mme Caffin
- Frouville : 11 grands et 3 CP – M. Thomas
- Hédouville : 10 CE1 et 12 CE2 – M. Bresson  
17 CM1 et 9 CM2 – Mme Lachenaud

Au total : 87 élèves.

En début d'année scolaire, les élèves de CE2 et de 6<sup>ème</sup> ont passé les évaluations nationales permettant aux enseignants de connaître leurs acquis afin de mettre en place des actions pédagogiques spécifiques.

Voici les résultats tout à fait honorables des élèves du R.P.I. entrés en CE2 et de ceux entrés en 6<sup>ème</sup> aux collèges d'Auvers sur Oise et de Parmain :

	<b>Français</b>	<b>% national</b>	<b>Maths</b>	<b>% national</b>
<b>CE2</b>	<b>71.2 %</b>	<b>70.67 %</b>	<b>72.6 %</b>	<b>69.93 %</b>
<b>6<sup>ème</sup></b>	<b>65 %</b>	<b>57.07 %</b>	<b>64.42 %</b>	<b>64.01 %</b>

Bravo à eux tous et merci à leurs enseignants.

\* Les trois écoles ont été dotées d'un photocopieur neuf à la rentrée.

\* Un car neuf a été loué le jour de la rentrée pour remplacer l'ancien en panne.

Le syndicat scolaire prévoit d'acheter un nouveau véhicule début 2007.

\* L'ADSL a été demandé pour les trois écoles ; il y a encore des problèmes de connexion.

Au cours du premier trimestre, les classes de Frouville et Hédouville ont participé à la journée de l'arbre à Théméricourt dans le cadre du projet d'école sur l'environnement.

L'école maternelle s'est rendue au cirque à Paris.

L'activité tennis est reconduite pour les élèves d'Hédouville ; malheureusement, le R.P.I. est toujours sur liste d'attente pour la piscine, aucun créneau n'ayant pu être libéré pour l'instant.

Le deuxième Conseil d'école aura lieu le jeudi 15 mars 2007 à 20 heures à Hédouville.

